
De: Fernando Herranz Miranda <fernando.herranz@schindler.com> 
Date: sáb., 8 de ago. de 2020 11:44 
Subject: RE: Carta Gerencia 
To: Mauricio Bustamante figueroa <mauriciobustamante.sindicato2@gmail.com> 
Cc: Marcio Croccia <marcio.croccia@schindler.com> 
 
 
Estimado Mauricio, 
  
Junto con saludar, por medio del presente correo respondo a las inquietudes de tu 
reciente carta. 
  
Primero que todo empatizamos con la molestia de los trabajadores. La situación actual 
nos ha golpeado a todos tanto como empresa como individualmente, y estamos 
esperanzados que los riesgos sanitarios disminuyan pronto para volver a reactivar nuestro 
negocio, recobrando progresivamente la normalidad. 
  
Respecto a la solicitud de datos precisos, la verdad es un poco confusa la petición ya que 
toda la información mencionada ha sido entregada oportunamente y/o es información 
confidencial la cual les hemos indicado en el pasado no podemos compartir, o 
simplemente no disponemos de ella dado que se maneja de forma privada por cada 
trabajador. 
Por esta razón, nos hace suponer que la información no está llegando claramente a los 
trabajadores y respondiendo a la inquietud de transparencia que por supuesto debemos 
abordar, estaremos realizando una nueva ronda de sesiones aclaratorias donde todos 
podrán conectarse con Gerencia y realizar sus preguntas. También quedamos disponibles 
en caso que ustedes necesiten claridad a la información ya entregada. 
  
Respecto a sus otros comentarios, reforzamos nuestro compromiso con todos los 
trabajadores en proteger su seguridad y salud, y continuaremos realizando todos los 
esfuerzos y medidas para esos fines, como lo hemos hecho hasta ahora. 
En caso de haber dudas respecto al fondo solidario, el cual ha sido comunicado 
transparentemente con todos sus requerimientos tanto a ustedes en calidad directiva 
sindical, como a todos los trabajadores en varias oportunidades y comunicados, pueden 
consultarnos sin problemas. 
Por último, en relación a la posibilidad de utilizar el Fondo de Indemnización, se mantiene 
lo que ya les informamos el 24 de Julio en reunión con los 3 Sindicatos, sobre el hecho 
que está siendo evaluada su factibilidad y les contaremos cuando tengamos claro si es 
posible o no. 
  
Sin otro particular, nos despedimos atentamente. 
  
Fernando Herranz. 
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